

Fuente: Los Andes

Fecha: 26 de agosto de 2013

Título: Lactancia materna salva 220 mil vidas infantiles al año

Link: <http://www.losandes.com.ar/notas/2013/8/1/mendoza-celebra-semana-mundial-lactancia-materna-729535.asp>

Mendoza celebra la Semana Mundial de la Lactancia Materna

En el marco de esta celebración, el hospital Lagomaggiore, organizó una serie de actividades para los siete días que incluyen capacitaciones, charlas informativas y entrega de folletos con consejos básicos de lactancia.

jueves, 01 de agosto de 2013



Dar la teta crea un vínculo íntimo entre la madre y su hijo.

Notas relacionadas

Aseguran que los bebés que toman teta son niños que no necesitan suplementos ni de vitaminas ni de minerales para su desarrollo. Además, están protegidos de patologías respiratorias y, sobre todo, crea un vínculo íntimo entre la madre y su hijo.

Es por eso que el mundo entero celebra desde hoy y hasta el 7 de agosto la **Semana Mundial de la Lactancia Materna** y nuestra provincia no es ajena a dicho festejo.

Este año el lema es : "Apoyo a las madres que amamantan: ¡Cercano, continuo y oportuno!" Y busca generar conciencia no sólo en la mujer, sino en todo el entorno y en la sociedad para que se favorezca el hecho de "dar la teta" y se

derriben prejuicios.

En el marco de esta celebración, el hospital Lagomaggiore, organizó una serie de actividades para los siete días que incluyen capacitaciones, charlas informativas y entrega de folletos con consejos básicos de lactancia.

Según los datos del último estudio de Situación de la Lactancia Materna en Argentina de 2011, elaborado por la cartera sanitaria nacional, el 60% de los bebés de dos meses se alimenta con lecha materna exclusivamente, proporción que se reduce al 45% al cuarto mes y al 30% a los seis meses de edad.

"Estas cifras demuestran que las tasas de lactancia son altas al comienzo pero van disminuyendo a medida que el bebé crece, por razones no médicas que podrían ser evitadas con un mayor apoyo a la mamá", sostiene el Ministerio de Salud.

Entre esas causas, figuran la finalización de la Licencia por Maternidad de las mujeres que trabajan fuera del hogar, la publicidad de leches artificiales y consejos errados que a veces ofrecen familiares o amigos sin conocer el perjuicio que esto le puede causar al bebé.

La Semana de la Lactancia fue instituida por la Organización Mundial de la Salud (OMS) para reforzar el valor del acto de amamantar, que no se queda en la simple necesidad de la alimentación, sino que va mucho más allá.

Cronograma de actividades

- Jueves 01/08/2013: "Apertura al Hospital": Al iniciar la semana repartiremos cintas con los colores de la "Lactancia Materna", folletos explicativos sobre política de Lactancia Materna para todos los servicios, material sobre los "10 pasos para una Lactancia Materna exitosa" y un tríptico informativo sobre todas las actividades a realizar esta semana.
- Viernes 02/08/2013: Se abrirá un stand en la entrada del Hospital, donde se informará a todo el personal y a la comunidad, sobre los beneficios de "La Lactancia Materna" y las tareas para su difusión que se desarrollan en el Hospital. Además se dará difusión a las actividades del Banco de Leche Humana, y del Curso de Preparto gratuito que se dicta en el Hospital.
- Sábado 03/08/2013: Se dictará clase de Lactancia Materna en el curso de Psicoprofilaxis del parto.
- Lunes 05/08/2013: Se realizará con el equipo de enfermería para la prevención, la tercer teteada con las madres del Hospital. A continuación se brindará un chocolate para las madres.

- Martes 06/08/2013: Jornadas en Mendoza por la semana de La Lactancia Materna con los Disertantes: Dra. Marcela Miravet ,Dr. Raúl Mercer, en el aula magna del Hospital.
- Miércoles 07/08/2013: Presentación del proyecto “Hospital Amigo de la Madre y el niño 2013 - 2014”, se abrirá inscripción del curso “Beneficios de la Lactancia Materna”, se hará entrega de los certificados a quienes realizaron el Curso de Lactancia Materna 2012. Cierre de actividades.